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春暖の候、OBの皆様におかれましてはますますご健勝のこととお慶び申し上げます。 

昨年 12 月 9 日に挙行いたしました第 69 回定期演奏会は、遠方での開催にもかかわらず

668名ものお客様にご来場いただき、大盛況のうちに無事幕を閉じることができました。こ

の成功もひとえに皆様のお力添えがあってのことと、心より感謝しております。 

さて、この度は先日決定いたしました 2018年度幹部会、上半期行事予定、団長・OB係の

挨拶、関西大学交響楽団の近況等をご報告すべく「関大オケだより」をお送りさせていた

だきました。今後ともより一層のご指導、ご鞭撻のほど宜しくお願い致します。 

 

 

✿2018 年度幹部会発足 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

♪団長  竹岡 裕太郎（法 3・Fg） 

♪総務  高橋 莉子（文 3・Trb） 

♪会計   榎 彩乃（文 3・Vc） 

♪人事  吉田 愛奈（法 3・Fl） 

吉野 美優（経 3・Tp） 

♪渉内  井上 舞（化 3・Cl） 

♪渉外  山木 廉（シ 3・Trb） 

♪ＯＢ  當麻 紘平（シ 3・Vn） 

♪楽譜  樋口 友梨穂（総 3・Va） 

♪広報  森 明日香（政策 3・Fg） 

♪楽器  境田 虎太朗（環 2・Hr） 

♪オケ連  木村 優花（環 2・Fg） 

♪正指揮者 井浪 美生子（文 3・Vc） 

♪副指揮者  坂東 行雅（文 2・Tp） 

♪コンミス  八度 明日香（社 3・Vn） 

♪管打チーフ  杉 圭悟（文 3・Tp） 

 

昨年 12 月 22 日の総会において、

2018 年度幹部会が左記の通り承認さ

れ、発足いたしました。今年度は基本

方針に「敬」を掲げました。団員・団

友がお互いを尊重し合い、OB・OGの皆

様をはじめとした方々への感謝の心

を忘れずに日々の練習に励むことが

出来るよう団長をはじめ幹部会一同

全力を尽くしていきたいと思ってお

ります。本年度も何卒よろしくお願い

致します。 

関大オケだより 

関西大学交響楽団 
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✿近況報告 

早いもので、2018 年度幹部会発足から 3 ヶ月が経過しました。これまで先輩方が行って

いた仕事を引き継ぎまだまだ不慣れで先輩方に頼る場面もありますが、私たちが団を運営

していくことに責任とやりがいを感じています。 

さて、2018 年度幹部会の最初の大仕事である「追い出しコンパ」を 2 月 1 日（水）に梅

田にある Morishitaにて行いました。4回生の方からの挨拶では、関オケでの思い出や私た

ち後輩へ向けてのメッセージなどをお聞きすることができ素敵な先輩方と一緒に活動させ

て頂けたことを幸せに思いました。また、それと同時に卒団されるのだという実感が沸き、

とても寂しく感じました。 

現在はサマーコンサートに向けての練習に励んでいます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

✿団長挨拶 

春寒の侯、いかがお過ごしでしょうか。初めまして、関西大学

交響楽団第六十八代団長の竹岡裕太郎と申します。今年度、私が

団長を務めるにあたり、基本方針に「敬」の文字を掲げました。

謙虚な姿勢を忘れないでいて欲しいという想いを込めてこの文字

を選びました。 

  私たちが、サマーコンサート、定期演奏会や日々の練習などの

関西大学交響楽団として活動できるのは、OB・OGの皆様のご支援

のおかげであり、団員一同を代表いたしまして深くお礼申し上げ
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ます。まだまだ至らぬ点はありますが、日々活動できることに感謝し、練習や運営におい

て出来ることは全力を尽くし、私たちの出来る最高の演奏会をつくりあげたいと思ってお

ります。今後とも応援のほどよろしくお願いいたします。 

 

✿ＯＢ係挨拶 

前年度幹部会係の村井朋子さんより引き継ぎ 2018年度 OB係を

務めさせて頂く當麻紘平と申します。昨年度 OB委員として仕事を

させていただいた経験を生かし、現役団員と OB・OGの皆様をより

強く結び付けていきたいと思っています。 

今年度もこれまで同様 OB係の下に OB委員 2名を設け、計 3名

で協力しあい活動してまいります。この関大オケだよりを通して、

OB・OGの皆様に団の情報をお伝えすることで関西大学交響楽団を

より身近に感じて頂けるように尽力していきます。また、過去の

関大オケだよりを HPにあげておりますので、そちらもご覧いただければと思います。ご意

見やご要望、住所変更等がありましたら、下記の連絡先までご連絡下さい。今年一年、何

かと至らぬ点があるかと思いますが、OB委員と共に精一杯努めます。どうぞよろしくお願

いいたします。 

 

連絡先  當麻紘平  Mail：wildcat.james.0849.327@gmail.com 

関西大学交響楽団 HP: http://orchestra.musicinfo.co.jp/~kandaioke/ 

 

✿前年度ＯＢ係挨拶 

萌芽の候、皆様にはお健やかにお過ごしのことと存じます。新年から 2018 年度幹部会が

発足し、私が 1 年間務めさせていただいた OB 係も次の代へと引き継ぐとこととなりまし

た。1 年が過ぎるのは本当に早いものだと感じております。 

この 1 年、スプリングフェスティバルなどで OB・OG の皆様と直接交流する機会があり、

世代を超えて音楽で繋がっていることを改めて実感しました。昨年度は校友会からの演奏

依頼も多く頂き、例年よりさらに貴重な経験をさせていただきました。 

至らない点も多くご迷惑おかけしたこともございましたが、それでも変わらずに皆様が

温かくご支援くださったことを心より感謝しております。ありがとうございました。 

今年度は新幹部会の後輩たちが団を運営します。私達同様、不慣れな事が多く皆様にご

迷惑をおかけすることがあるかと思いますが、温かく見守っていただけると幸いです。こ

れからも、関西大学交響楽団へのご支援の程どうぞよろしくお願い致します。1 年間ありが

とうございました。 

  

2017 年度 OB 係 村井朋子 
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✿オケ連～近況報告～ 

2月 26日から 3月 1日の 4日間、三重県の美杉リゾートにて阪神学生オーケストラ連盟

加盟校によるオケ連合宿が行われました。今回の曲目はハチャトゥリアン「仮面舞踏会」

よりワルツ、マズルカ、ギャロップ・ショスタコーヴィチ「祝典序曲」・ドヴォルザーク 交

響曲第 9番より第 1、4楽章の 3曲でした。300人という大所帯での演奏、初めは息が合わ

ずたった 4日間で曲を完成させられるか不安でした。ですが練習を通して親睦を深め、本

番では 300人がひとつになって迫力のある素晴らしい演奏をすることができました。短期

間ではありましたが他大学の人との交流によってお互い刺激を受け、音楽に対する気持ち

が向上したことは参加した団員にとって非常に良い経験になったと思います。この合宿を

通して得たことを、これからの関西大学交響楽団の音楽作りに活かしていきたいです。 

 

2018年度オケ連委員 木村優花 

 

✿OB 委員の紹介 

神保 克行（化 2・Vc） 

今年度 OB委員を務めさせていただく、チェロパート 2回生の神保 克行です。OB、OGの

皆さまと団員を繋げていけるように頑張ります。よろしくお願いします。 

 

前田 恵理（社 2・Fl） 

 この度 OB委員を務めさせていただくフルートパート前田恵理です。OB、OGの皆さまの日

頃の応援やサポートをいただきましてありがとうございます。OB、OGの皆さまと現役の部

員を繋ぐ懸け橋としてより良い関係が築くことが出来るように努めますので、よろしくお

願いします。 

 

 

 

✿2018 年スプリングフェスティバル 

 4月 8日(日)、春の穏やかな天気のもと関西大学千里山キャンパスの一室にてスプリング

フェスティバルが開催されました。 

当日は天候に恵まれ、ＯＢの皆様から興味深い話を聞くことが出来ました。更に現役団

員による悠久の庭での演奏や親睦会会場でのアンサンブルも披露し、大いに盛り上がりま

した。 


